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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 13 NOVEMBRE 2015 

Présents : 49, Représentés : 3, Excusés : 5, le quorum est donc atteint 

1- Compte rendu moral du Président. 

Chaque année, au sein du club, plusieurs d’entre nous sont marqués par des évènements douloureux avec la  perte de 
proches, nous leur renouvelons toute notre compassion.  D’autres ont vécu des moments difficiles sur le plan santé ou 
victimes d’accidents, parfois de vélo ; nous espérons très sincèrement les retrouver très bientôt lors de nos randonnées.  

L’année 2015 s’achève  et avec elle une grande saison cyclotouriste dont Secrétaire, Trésorier et Délégué Sécurité vous 
feront les bilans respectifs. 

2015, une grande année cyclotouriste avec l’organisation des : 

-  Boucles de l’Agoût, en souvenir de nos amis Michel MACIAS et Gérard AYRINHAC. Hélas, le mauvais temps n’a 
pas permis d’obtenir le succès escompté pour cette journée. 

      - 3 séjours :  

o ROSAS (Espagne) avec une fausse note le 1er jour : la chute grave de Daniel Manuel.  

o Le Val d’Aran et l’Andorre pour les montagnards : magnifique mais très dur. 

o Le Tour de Dordogne avec comme thème : « Au fil de l’eau » très arrosé. 

2015, un millésime d’exception avec la semaine fédérale dans le Tarn. 

La mobilisation, l’implication de chacun et la qualité de l’accueil que Lavaur a pu offrir aux cyclotouristes qui nous ont fait 
l’honneur de s’arrêter chez nous, ont été pour beaucoup dans le succès de cette journée du 3 août et le repas de clôture 
avec 87 convives présents était aussi un gage de satisfaction et de réussite. Un grand merci à tous, à Francis Suquet 
pour ses œuvres, au travail en amont et le jour J de nos deux cyclotes Nicole et Monique. Merci encore à tous ceux qui 
se sont associés au projet et tout particulièrement à nos deux partenaires du jour : la Ville de Lavaur et son personnel 
municipal, le Crédit Agricole. 

 2015 restera une bonne année en matière du nombre d’adhérent avec 69 licenciés + 1 apparenté soit encore une 
légère progression. Dommage tout le monde ne roule pas régulièrement !  

2015, une bonne saison en matière d’adhésion aux sorties du club et mes remerciements à ceux qui ont organisé : André 

Coustet, Bernard Blanc, Jean Louis Di Paolo, Michel Roget, Alain Centis, Thierry Vieu… 

Fonctionnement des sorties : 

A l’automne dernier, nous avons proposé 2 types de sorties le lundi : sortie longue et rythmée ou sortie + courte  en 
« balade ». Avec succès ! Cette formule a permis de faciliter l’intégration de nouveaux. Il faut continuer et même l’ouvrir 
aux autres sorties de la semaine. 

Il faut simplement que des personnes s’impliquent pour l’encadrement de chaque groupe. Encadrer, c’est : 
choisir un circuit adapté au groupe, veiller à la distance, à la durée, à l’allure, au dénivelé … sans oublier l’attente 
des derniers, le retour en groupe…  et bien sûr la sécurité !  

Merci à ceux qui se dévouent pour ces tâches ô combien importantes. 

Maintenir nos effectifs au sein d’un club et d’une activité où la moyenne d’âge est élevée ne sera possible que si chacun 
est concerné par notre développement. Développement qui peut aussi passer par l’ouverture à d’autres formes de 
cyclotourisme incluant l’utilisation de VAE, l’accueil de gens en handicap … mais également ouverture vers d’autres 
activités physiques, la randonnée pédestre par exemple. A étudier. 

Faîtes connaître Lavaur Cyclotourisme, votre club. Invitez des amis  à venir « faire un essai ». 

Merci à toutes celles et ceux, simples licenciés ou membres du Comité Directeur qui nous aident à mettre en valeur le 
maillot du club. Organiser, préparer, gérer …cela demande du temps, de l’énergie … ne l’oublions pas, mais cela peut-
être aussi très valorisant !  

Le club est vivant, avec des membres super dynamiques, continuons ! 

Vive le « Lavaur Cyclotourisme ».   Michel GARRIC, Président 

2 - RAPPORT  D’ACTIVITE : SAISON CYCLOTOURISTE  2015 

2- 1 - Vie du club  

Les effectifs et le développement du club 

Avec 69 licencié(es) à ce jour, nous continuons notre progression + de 50 % en 5 ans. C’est le résultat des efforts 
développés pour consolider l’existant, communiquer et proposer des activités attractives dans une ambiance conviviale.  
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La communication.  

Maintien de notre effort de communication pour le succès de la semaine fédérale, des Boucles de l’Agout en juin et pour 
répondre à nos objectifs de développement : plusieurs articles de presse, envois de courriers électroniques aux clubs 
FFCT de la région, présence lors de la journée des associations à Lavaur. Cette année encore, merci à Rénata Nati pour 
la mise à jour de notre site internet. 

Gestion de l’association, suivi administratif et financier 

Sans compter les réunions spécifiques à la semaine fédérale, nous avons tenu quatre réunions du comité directeur du 
club pour mettre en place les actions et assurer la gestion du club.  

Aide à l’achat d’équipements aux couleurs du club  

Participation du club de 30 € par licencié à l’achat d’un premier équipement aux couleurs du club (cuissard + maillot).  A 
partir du 2

ème
 équipement, la prise en charge par le club passe à 10 € par licencié. 

2.2 Les activités du club 

Semaine fédérale : le lundi 3 août, le club a tenu le  point d’accueil de Lavaur 

Le club a accepté le défi lancé par les organisateurs de la semaine fédérale d’Albi, d’accueillir et d’assurer la restauration 
à Lavaur de 4 à 5 000 cyclos en quelques heures. Cela sera, pour longtemps, un moment fort dans la vie de notre club et 
pour chacun d’entre nous. Les enjeux, les contraintes organisationnelles, la diversité et le volume des matériels et des 
consommables à réunir, les compétences à mobiliser, la planification nécessaire étaient en effet à la hauteur du nombre 
de cyclos attendus. Quatre mois de préparation furent consacrés à la conception du point d’accueil, de la restauration  et 
au décor de la ville, sans oublier l’information des commerçants et des vauréens.  

La veille, et le jour J, 110 bénévoles ont travaillé sur la  construction d’un parking pouvant recevoir plus de 400 vélos, sur 
le montage des chapiteaux, l’installation de salles de préparation puis la confection de plusieurs milliers de sandwiches et 
de repas en quelques heures. Au total, nous avons accueilli et assuré la restauration de 3 800 cyclos  dans de bonnes 
conditions, sans attente…dans la bonne humeur. Le lendemain fut consacré au démontage. Merci encore à tous les 
bénévoles, aux personnels des services de la ville de Lavaur et de la Communauté de Communes. 

Dimanche 14 juin : Boucles de l’Agout souvenir Gérard Ayrinhac et Michel MACIAS – repas du club   

Malgré une météo peu clémente, nous étions 90  autour de Mme Ayrinhac, de Mme Macias accompagnée de son fils 
Stéphane et de son épouse, à se souvenir de Michel et de Gérard sur les 3 activités proposées : route, Cyclo – 
découverte et marche. 70 repas servis.  

Trois séjours cyclotourismes (un total de 63 participants)  

1. Rosas en avril avec 33 participants dont 11 accompagnant(es). 

2. Val d’Aran / Andorre en juin organisé par Michel Garric et Daniel Manuel avec 12 participants 

3. Tour de la Dordogne organisé par Alain Centis, et André Coustet. Séjour tous niveaux avec 18 participants. 

Quatre sorties à la journée (52 participants) 

- Vendredi 8 mai : randonnée St Pierre de Trivisy proposée par Bernard Blanc (16 participants).   

- Jeudi 14 Mai : les Coteaux du Gers proposés par Jean Louis Di Paolo avec 12 participants.  

- Samedi 30 Mai : Les cols Ariègeois proposés par Alain Centis avec 16 participants ;  

- cette randonnée a été refaite en septembre à l’initiative de Thierry Vieu avec 8 participants. 

Participation aux sorties des clubs voisins ou plus lointains (plus de 100 participations) 

- 15 février, 13 cyclos se sont arrêtés chez nos voisins de St Lieux les Lavaur pour une pause café.  

- 8 Mars : 14 participants du club à la journée Bures à Villefranche de Rouergue (ouverture de la Ligue) 

- 15 Mars : 12 participants du club à l’ouverture du CODEP à Blayes les Mines. 

- 10 mai : 9 participants à la 38 ème randonnée en albigeois du club des cyclo-randonneurs d’Albi. 

- 7 juin : 18 participants à la fête du vélo à St Sulpice  

- 8 Août : 18 participants à une rando de la semaine Fédérale (+ 55 licenciés sur le point d’accueil de Lavaur)  

- 13 septembre : 10 participants à la Vauréenne organisée par le Vélo Club de Lavaur  

- 27 septembre : 7 participants à la rando des vendanges du club de Rabastens.   

- 25 Octobre : 2 participants à la concentration JP Larroque à Lautrec proposée par le club Albi Cyclotourisme 

Il nous reste à bien figurer à la cyclo du primeur de Gaillac, dimanche prochain 22 Novembre ! 

Les BPF (brevet des provinces françaises – plus de 500 hauts lieux à découvrir à vélo) et voyages itinérants 

Monique et Charles Montier ont validé ou fini de valider 3 départements, soit 18 BPF, Alain Polu a validé les 12 BPF du 
Tarn et de la Dordogne. A cela s’ajoutent 2 voyages itinérants reconnus par la FFCT : le Val d’Aran et le Tour de la 
Dordogne avec un total de 30 cyclos. 
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Les sorties hebdomadaires  

Forte participation aux sorties des lundi, mercredi, vendredi. Il est désormais fréquent de voir plus de 20 cyclos lors de 
ces sorties. Variété des parcours (paysages et difficultés). Merci à ceux qui proposent des circuits.   

François Nègre et Monique Montier, Secrétaire et Secrétaire adjoint 

3 - RAPPORT FINANCIER DU TRÉSORIER  

Le Trésorier Pa trick CONDOM présente le rapport financier pour la saison 2015. Il dresse un état précis des recettes, 
des dépenses et le bilan des diverses manifestations : point d’accueil de la semaine fédérale, les boucles, équipements 
vestimentaires, séjours, etc.  Le bilan financier pour la saison 2015 s’équilibre de la façon suivante : 

Recettes :   25 745,29 €                  Dépenses  22 434,88€  

                      Soit un résultat  sur l’exercice 2015 de 3 310,41 €  

Les finances du club restent saines avec en caisse la somme de 6 718,22 € au 01/11/2015 (voir détails en annexe) 

Patrick Condom, Trésorier 

4 – RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES 

Daniel Manuel, commissaire aux comptes de l’association a bien vérifié les comptes 2015. Il confirme  la régularité de 
toutes les dépenses et recettes et la bonne gestion des finances de l’association par le Trésorier. 

5 - COMPTE RENDU DU DÉLÉGUÉ À LA SÉCURITÉ 

Malheureusement cette année encore quelques chutes plus ou moins graves sont à constater. 
Je vous rappelle ici des règles de sécurité, attachons-y une grande importance pour nous et pour les autres usagers 
de la route. 
– Respect du code de la route – Distances de sécurité entre cyclos (ne pas engager sa roue avant au niveau du 
dérailleur de celui qui nous précède) – Ne pas rouler à 3 de front – Ne pas doubler par la droite et passer entre 2 cyclos, 
pour éviter ceci tenons nous à droite de la chaussée.  Beaucoup trop d'entre nous adorent le milieu de la chaussée... 
Pourquoi? – Respecter les pistes cyclables mises à notre disposition : centre ville et pont de Camaurel – Prévenir avant 
tout changement de direction – Signaler les véhicules à l'avant (en levant le bras) et à l'arrière, n'hésitons pas à crier 
fort. – Tenue voyante fortement conseillée – Éclairage du vélo – Avoir sa licence sur soi et rajouter dessus son groupe 
sanguin, un n° de téléphone.  
Souhaits: Nos sorties de ville étant délicates, pour ne pas gêner la circulation, il serait souhaitable de sortir vers : 

1) Labastide St Georges : Tour des Rondes, cathédrale, après le pont tourner à droite et longer l'Agout jusqu'au cimetière 
de Labastide. 2) Ambres: Tour des Rondes, cathédrale, ancien abattoir, cimetière, et sortir au rond point ragt. 3) 
Caraman et St Sulpice : laisser une distance de 30 à 40 mètres entre des petits groupes de 7 où 8 cyclos pour faciliter le 
dépassement. 
Nos initiatives 2016 : - Une partie de nos AG sera consacrée à la sécurité. - Améliorer la formation « comment rouler en 
groupe pour les nouveaux cyclos. - Lors de nos sorties, intervenir plus fermement lorsque l'on constate des situations 
accidentogènes (au risque de passer pour un emm....). - Enfin rappeler pour les actifs, l'intérêt de souscrire à une 
assurance complémentaire notamment pour des indemnités journalières en cas d'arrêt de travail suite à une chute. 

 Thierry COUGOT, Délégué Sécurité, 

6 - FIXATION DE LA COTISATION  CLUB POUR 2016 

La cotisation FFCT 2016 passe de 26 € à 27 €. Les cotisations d’assurance et club sont inchangées.   

Maintien de l’action en faveur des féminines avec la prise en charge intégrale par le club de la cotisation FFCT. 

- Petit braquet : 56 €  (27 € FFCT + 16,5 €  Assurance + 12,50 €  cotisation club) 

- Grand braquet : 104,50 € (27 € FFCT + 65 € Assurance + 12,50 € cotisation club) 

- Famille avec Petit braquet et une féminine = 85 €   

 -  Adhérent membre honoraire : 15 €  

7 – VOTE DES RAPPORTS ET ELECTION AU COMITE DIRECTEUR 

Le rapport moral du Président, les rapports d’activité du secrétaire et le rapport financier du trésorier sont approuvés à 
l’unanimité.  

Deux licenciés sont candidats au comité directeur : Georges DEFER et Henri BARTHES. Ils sont élus à l’unanimité    

8 - PROJETS POUR LA SAISON 2016 

- Sorties à la journée : faire des propositions auprès de Michel Garric. 

- Séjours : après débats et analyse des résultats d’un sondage en ligne sur les intentions de l’ensemble des licenciés, les 
décisions suivantes sont prises : le séjour d’avril aura lieu à Cambrils, celui de juin à Barcelonnette.  

Pour le séjour de septembre, la Corse et le tour de l’Aude recueillent pratiquement le même nombre de suffrages. La 
décision finale sur ces deux destinations sera prise par le prochain comité directeur. L’hypothèse d’organiser les deux 
séjours en parallèle est posée. 
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9 – INTEGRATION DE LA  RANDONNÉE PÉDESTRES DANS LES ACTIVITÉS DU CLUB 

Le comité directeur a souhaité un débat en assemblée générale sur l’opportunité d’une organisation par le club d’une 
activité de randonnées pédestres allant au-delà de ce que nous proposons déjà lors des séjours du club notamment à 
l’intention des épouses des cyclos. L’objectif est aussi de renforcer et de rajeunir les effectifs du club. 

Une hypothèse est l’organisation par le club d’une rando hebdomadaire. Un débat s’instaure entre les licenciés. Il n’y a 
pas d’unanimité, même si l’on est tous d’accord  pour dire qu’il ne faut pas concurrencer les clubs existants. Certains 
considèrent que nous devons rester uniquement un club de cyclos (sauf pour les séjours), d’autres que des randos 
peuvent être organisées entre membres du club, notamment pendant l’hiver. L’idée de partenariat avec un club existant 
est évoquée. 

S’agissant de l’organisation des randos pédestres lors des séjours, il est décidé de mieux structurer cette offre : les 
randonnées proposées seront déterminées à l’avance et documentées, un niveau de difficulté évalué et des 
« animateurs » clairement identifiés.  

Le débat continuera au sein du Comité Directeur qui fera des propositions.   

10 - ORGANISATION DES SORTIES HEBDOMADAIRES 

Débat sur l’organisation des sorties pour mieux prendre en compte une forte hétérogénéité des niveaux et des objectifs 
individuels. Faut-il deux groupes dès le départ ou rouler ensemble environ 40 km pour ensuite constituer les groupes de 
niveaux ?  Nous sommes à l’écoute d’autres solutions.  

Des licenciés souhaitent que des parcours soient prévus à l’avance avec une base de circuits disponible sur le site du 
club. Cela permettrait de connaître à l’avance les caractéristiques du circuit et, à certains, de prendre le parcours en 
cours ou de le raccourcir. Michel a une base d’une centaine de circuits. 

 

11 - REMISE DES TROPHÉES 2015 

- Nicole et Francis Suquet, Fabien Marteau, Monique et Charles Montier, Bernard Barrier sont les cyclos récompensés 
pour 2015. 

- André Coustet et Pierre Berthier, remise d’un trophée + cadeau pour leurs 80 ans … et leur dynamisme. 

 

12 - QUESTIONS DIVERSES 

Ouvrir l’offre du club vers le vélo à assistance électrique afin d’élargir notre public potentiel, mais aussi,  permettre aux 
anciens de continuer à rouler avec nous. Voir si l’on peut faire des démonstrations/essai de VAE 
 

      Le secrétaire        Le Président      Le Trésorier 

    François Nègre        Michel Garric     Patrick Condom 
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ANNEXE  

Rapport financier exercice 2015 

 


